

5病棟の生活のひとコマ 58

春になり、保護者会で手入れしていただいている花壇の花もきれいに咲いています。天気の良い日には車椅子にのって中庭を散歩し、花を見たり風を感じています。5月は病棟プレイルームに患者さんの作品を貼った大きなこのぼりを飾りました。そのこのぼりを見て、患者さんたちは喜んでいました。(児童指導員 笠松 陽子)



通所支援事業のひとコマ

通所支援事業では、以前もお伝えしましたが、パネルシアター・スヌーズレン・制作等、さまざまな療育活動を実施しています。その中で、新年度から職員と利用者の皆さんによる「園芸部」が発足し、活動を始めました。「みんなで何を育てようか?」「お花?食べ物?それとも…」と思案した結果、まずは向日葵を植えることにしました。向日葵の絵本を見て、向日葵を育てるお勉強もしました。絵本の中で、水に種を浮かべ、沈んだものが元気な種であることを知り、利用者の方で種を水に浮かべ、元気な種を確認しました。次の日、元気な種を選びだし、ペットボトルで作ったポット(手作りプランター)に植えました。普段なかなか触れることのない土に不安そうな表情の利用者さんたちでしたが、職員と一緒に種を持ち、指で穴をあけ、種を植えていくうちに、土への感触も少しずつ慣れていきました。

通所支援事業の利用者と職員の園芸部で取り組んでいる園芸作品は、通所支援事業出入口または前の庭にあります。利用者の方で水やりをしたり、成長を確認したりしています。良かったら、ぜひ皆さんも、見に来てくださ〜い♡

やまばしギャラリー information

情報コーナー

4月



4月のギャラリー展示は、「つくし」でした。患者さんとスタッフが一緒に新聞紙を丸めたり、包装紙をちぎって貼り付けて作りました。

5月のギャラリー展示は「このぼり」です。トイレトペーパーの芯に好きな色や柄の包装紙を選んでちぎって貼り付けました。個性豊かな作品を見ながら季節を感じてお楽しみください。(児童指導員 笠松 陽子)

5月



園芸部始動!!

まずは、向日葵をみんなで植えましたが、次にキュウリも植えました。さて、どうなることやら?! 来年は通所前の庭もお花畑か、野菜の畑になっているかも?! 今後の成長をお楽しみに〜♪

(主任児童指導員 丸澤 由美子)



医療安全便り 令和2年 Vol.11

2病棟の取り組み

2病棟は感染予防に力を注いでいます

自分を守って・人も守る

マスク

うがい

手洗い



2病棟 副看護師長 服部 早織